

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 14 de marzo de 2015.

REHABILITAN 10 CANCHAS DE FUTBOL CON PASTO SINTÉTICO EN DEPORTIVOS DE ECATEPEC

Con estas acciones el gobierno municipal fomenta la actividad física en los Centros Deportivos públicos del municipio.

Para fomentar en deporte y la actividad física en los niños y jóvenes de Ecatepec, el gobierno municipal ha rehabilitado y equipado durante esta administración diez Centros Deportivos a los que se les colocó pasto sintético en las canchas de fútbol, además de gradas y juegos infantiles y obras complementarias.

Al entregar el equipamiento del Deportivo Granjas Valle de Guadalupe, el presidente municipal, Sergio Díaz Hernández, destacó la importancia de rescatar estos espacios para el sano esparcimiento de las familias, lo que además los aleja de la delincuencia.

“Estamos plenamente convencidos de que el deporte es un medio adecuado para prevenir que los niños y jóvenes puedan incurrir en prácticas violentas. Con este tipo de obras de impacto, fortalecemos la convivencia familiar y comunitaria y en consecuencia, regeneramos el tejido social”, dijo el edil.

Los deportivos rehabilitados son los de la colonia Ejidal Emiliano Zapata; el deportivo Alfredo del Mazo de la colonia Jardines de Morelos; el de la U.H. Fovissste; el Deportivo del Chamizal; en la colonia México Prehispánico; en Valle de Santiago; la cancha de fútbol del Siervo de la Nación; otra más en el Parque de Recreación y Convivencia Bicentenario de San Andrés de la Cañada; el Deportivo Villas de Guadalupe Xalostoc; así como el inaugurado este sábado en Granjas Valle de Guadalupe.

La remodelación de estos espacios se suman a las acciones que en coordinación con el Programa Nacional de Prevención del Delito (PRONAPRED), donde las autoridades convergen para brindar y remodelar áreas deportivas, ganar para la niñez y la juventud las zonas que estaban en abandono y así ofrecerles espacios adecuados; todo ello orientado a corregir las situaciones del entorno y de convivencia que provocan violencia social y delincuencia.

Jennifer Chantal Muciño, medallista de oro, plata y dos bronce en la Olimpiada Nacional 2015 en tiro con arco -quien acudió a la inauguración del deportivo Ejidal Emiliano Zapata-, afirmó que las áreas deportivas de calidad motivan a practicar con más ahínco las diferentes disciplinas y son alternativas para los jóvenes que buscan superarse cada día.

“Eso nos compromete a valorar el esfuerzo que ustedes aquí realizaron en bien del deporte, sus acciones nos demuestran que vale la pena porque nos permite formarnos como hombres y mujeres de bien social, cultural y deportivo”, señaló la deportista.

Durante la entrega de estos espacios se reconoció el trabajo de los deportistas organizados, mismos a quienes se les entregaron mochilas y reconocimientos, además de trofeos a equipos que han representado a sus colonias a nivel municipal.



INICIO / HISTORIA / TU COMENTARIO O SUGERENCIA

H. Ayuntamiento Constitucional de Ecatepec de Morelos
Av. Juárez s/n San Cristóbal, Ecatepec de Morelos, Estado de México; CP 55000 Tel. 58361500

©Derechos reservados en trámite

Activar Win
Ir a Configuraci